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A Câmara Municipal ou-
torgou moção de parabeni-
zação aos atletas e profes-
sores da Escola Valadares
de Artes Marciais, pela bri-
lhante participação e inúme-
ras conquistas na 33ª edição
do Campeonato Brasileiro de
Kung Fu Wushu, que ocor-
reu de 6 a 10 de setembro,
em Balneário Camboriú.

A competição nacional é
considerada a mais disputa-
da das Américas. A delega-
ção do estado de MS foi com-
posta por 45 atletas, sendo
15 da Escola Valadares,
onde obtiveram: 10 medalhas
de ouro (1º lugar), 7 de prata
(2º lugar) e 8 medalhas de
bronze (3º lugar).

Com artes marciais em alta, Nova Andradina se consagra
em competição nacional e recebe moção de parabenização

A homenagem, de inicia-
tiva do vereador Deildo Pisci-
neiro e demais vereadores
subscritos, foi entregue na 35ª
sessão ordinária realizada na
terça-feira (24). 

No texto, que acompanha
os nomes dos atletas e pro-
fessores premiados, o autor
da honraria destaca a carrei-
ra vitoriosa do professor José
Roberto Valadares e a traje-
tória da sua escola ao longo
de duas décadas. A escola
conta com várias modalidades
de artes marciais e lutas,
como Kung Fu, kickboxing,
Muay Thai, entre outras, con-
tribuindo para a formação de
vários instrutores e campe-
ões, que representaram nos-

so município nos quatro can-
tos do país e fora dele.

O vereador enaltece ainda
a escolinha desportiva de kung
Fu, que é realizada em parce-
ria com a Fundação Nova-an-
dradinense de Esporte e La-
zer (Funael), fundamental para
o crescimento das artes mar-
ciais no município.

“Não é por acaso que as
artes marciais estão em alta.
A dedicação e determinação
dos atletas e profissionais
são exemplos para as gera-
ções. Nossos cumprimentos
por fazerem parte da histó-
ria do Kung Fu Wushu, com-
pondo a galeria dos campe-
ões de Nova Andradina”, en-
cerrou Deildo.

Dia após dia, os problemas
estruturais e sanitários do Ter-
minal Rodoviário de Nova An-
dradina vem se agravando.
Falta manutenção na rede elé-
trica e hidráulica em todas as
salas, quando chove, as gotei-
ras denunciam deterioração do
telhado e infiltrações, principal-
mente nos sanitários e áreas
de espera. A iluminação e o
sistema de segurança não são
eficientes, o que contribui para
a criminalidade.

Esta situação caótica
vem sendo acompanhada de
perto pela Câmara de Verea-
dores. Requerimentos e indi-
cações solicitando providên-
cias do poder público já fo-
ram encaminhadas anterior-
mente, porém, nada foi feito
até o momento. Em nova ten-

Indignados com os problemas
estruturais da Rodoviária,

vereadores anseiam reforma urgente

tativa, todos os vereadores
se uniram e apresentaram
novo requerimento (123/2023)
ao governo municipal para
que analise a viabilidade, com
urgência, de uma ampla re-
estruturação da rodoviária. 

Assim, alguns questio-
namentos foram encaminha-
dos ao prefeito Gilberto Gar-
cia. Entre eles, a Casa de
Leis indaga se existe um cro-
nograma para início e con-
clusão de uma possível re-
forma; quais serão as provi-
dências para o bom funcio-
namento da higiene dos ba-
nheiros e áreas de espera;
quais medidas serão toma-
das para garantir a higiene e
a limpeza adequadas das
instalações do local, se
existe um plano para melho-

rar a iluminação e o policia-
mento, como será abordada
a questão de segurança no
terminal após a reforma,
caso seja executada.

Para os vereadores, a
rodoviária deveria ser um car-
tão postal da cidade, porém
tem se mostrado insatisfató-
ria e inadequada às neces-
sidades dos usuários do
transporte público intermuni-
cipal e interestadual.

“A reforma visa oferecer
um ambiente mais seguro,
acessível e confortável para
todos os cidadãos que dela
dependem. Além disso, refle-
tirá positivamente na imagem
de Nova Andradina, promo-
vendo o bem-estar de seus
habitantes e visitantes”, jus-
tificam os parlamentares.

As vereadoras de Nova
Andradina, Márcia Lobo, Ga-
briela Delgado e Cida do Zé
Bugre, foram homenageadas
na sessão ordinária da As-
sembleia Legislativa de Mato
Grosso do Sul com uma mo-
ção de congratulação, em re-
conhecimento aos seus pa-
péis significativos na criação
da Galeria das Vereadoras de
Nova Andradina.

A Galeria das Vereadoras,
inaugurada neste mês de ou-
tubro, é um espaço dedicado a
homenagear as ex-vereadoras
e parlamentares em exercício
de mandato, que desempenha-
ram e continuam desempe-
nhando papéis fundamentais na
construção da democracia e na
história política local.

A autora da propositura,
Deputada Estadual Gleice
Jane (PT), afirmou que a im-

Vereadoras de Nova Andradina são
homenageadas pela Assembleia Legislativa

plantação deste espaço é “um
marco de grande importância
social e histórica para a comu-
nidade política da cidade”.

“A Galeria das Vereadoras
valoriza e enaltece o trabalho
de todas as mulheres que a
compõem. É um ato simples,
mas que revela a importância
de fortalecer a representativi-
dade das mulheres na políti-
ca. Penso que é uma propos-
ta que devemos adotar na As-
sembleia Legislativa, para
mostrar o quanto a participa-
ção e representatividade femi-
nina na política é diferente, e
quanto a mulher tem para avan-
çar e conquistar seus espaços
na sociedade”, discursou a de-
putada no plenário da ALEMS.

Membro da Comissão de
Defesa dos Direitos da Mulher
e Combate à Violência Do-
méstica e Familiar da Assem-

bleia Legislativa, a Deputada
Gleice Jane ainda ressaltou a
contribuição das vereadoras
de Nova Andradina para forta-
lecer e moldar as políticas pú-
blicas da cidade.

“A criação da Galeria não é
apenas um local de memória,
mas também um lembrete de
que as mulheres têm um longo
caminho a percorrer na busca
de igualdade na política. Afinal,
a sociedade ainda não acolhe
plenamente a representativida-
de feminina na política. Que esta
galeria seja um símbolo do pro-
gresso em direção a uma soci-
edade mais inclusiva e igualitá-
ria”, enfatizou Gleice Jane.

Ao final da sessão, a de-
putada e os demais parlamen-
tares fizeram questão de
cumprimentar as represen-
tantes femininas da Casa de
Leis de Nova Andradina.
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